
 ＮＯ,1８４（校長室だより) 
平成 2６年９月号  

貝塚市立葛城小学校 
かつらぎ小ニュース 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

長い夏休みも終わり、子どもたちの歓声が学校に戻ってきました。笑顔が教室にあふれています。 

暑い日が続き、熱中症など心配も多くありましたが、葛城校区では大きな事故やけがもなく学校に戻ってきた子どもたち

の姿にホッとしています。期間中保護者や地域の皆様が子どもたちを見守りご指導いただいたおかげで、みんなで２学期を

迎えることができました。本当にありがとうございました。 

 さて、今日から２学期のスタートです。２学期は１年間の中で最も長く、学習や運動に充実する時期です。その中で大い

に体を鍛え、心を育み、基礎的・基本的な学力をしっかり身につけてほしいと思います。また、行事やいろいろな取り組み

を通して、仲間づくりを進め、すてきな学級を作っていってほしいと思います。保護者や地域の皆様には、行事や取り組み

の中で、ご支援ご協力を引き続きよろしくお願いいたします。 

まだまだ残暑は厳しいようですが、体調に気をつけて、元気に登校してほしいものです。 

さあ、２学期もがんばりましょう。 

８月６日に平和登校を実施しました。８時１５分原爆投

下時刻に合わせ全員で黙とうをささげた後、戦争の悲惨さ、

平和の大切さについて子どもたちに話をしました。続いて、

６年生の子どもたちが、「海をわたったヒロシマの人形」の

絵本（テレビモニターの映像）の読み聞かせをしました。 

その後、１・２年生は「おこり地蔵」、３・４年生は「お

かあさんの木」「干からびた象と象使いの話」５・６年生は

「はだしのゲン」のビデオ鑑賞を通して平和学習をしまし

た。 

どんなに時が経ようとも戦争の悲 

惨さ、平和の尊さを、後世に伝えて 

いくのが我々の責務です。そのため 

にも平和学習をきっちりと進めてい 

かなければと考えています。 

 

―子どもたちの感想文の抜粋です― 

ひろちゃんは、たのしいおたんじょうび日。せんそうで

なくなってかなしかった。おこりじぞうもかなしかったと

おもいました。（１年生） 

おこりじぞうが、せんそうをおこってるのを見て、せん

そうはだめだと思いました。（２年生） 

わたしは、せんそうをおこしそうになることは、ぜった

いにしないようにがんばるときめました。（３年生） 

つぎつぎに人がなくなっていったり、生き物がなくなっ

ていく戦争は、そんなにはげしかったんやと思い、人の命

を大切にあつかわなくちゃいけないんだと思いました。 

（４年生） 

 戦争のこわさをいままで以上に知りました。いっしゅん

にしてたくさんの人がなくなったので、二度と戦争をして

はいけないと改めて思いました。 

 この戦争を忘れてはいけないと思います。たくさんの犠

牲者のためにもくとうをし、伝えていきたいです。（５年生） 

 原爆を投下されたその瞬間だけでなく、その後も人々を

苦しませていることがこわかったです。信じられない姿の

死体でそんな人が何万人もいたということもこわかったで

す。大人、子ども、動物そして生まれたばかりの赤ちゃん

までもが命を落とした戦争を見ているとこわくて、もう二

度と、どんなことがあっても戦争をしてはならないと思い

ました。（６年生） 

平和登校日 

５ 年宿泊 学 習

 

７月３０日から２日間、５年生 

の子どもたちは宿泊学習として、 

淡輪の青少年海洋センターに行っ 

てきました。 

 到着後すぐに、いかだ体験をし 

ました。タイヤチューブに角材を 

固定し、いかだを完成、早速みん 

なで掛け声を合わせオールをさば 

き、海にこぎだしました。 

夜には、予定通りキャンプファ 

イヤーを、次の日は海での遊びも 

実施し、親元を離れ友達同士で過 

ごす貴重な体験をしてきました。 

本当に充実した２日間でした。 

かつらぎ農園

 

ＰＴＡバレーボール大会 
７月２７日（日）に第３９回貝塚市ＰＴＡ協議会親睦バレ

ーボール大会が行われました。 

葛城小学校チームは、木島小・第三中学校連合チーム、第

一中学校チームと対戦しました。おしくも勝ち進むことは 

できませんでしたが、お父さんや子 

どもたちの声援を受け、お母さんた 

ちは持てる力を出し尽くしプレーし 

ました。さわやかな笑顔がいっぱい 

のすばらしいチームでした。来年は 

より一層の活躍を期待します。 

６月に５年生と地域の方が一緒に植えた稲が元気に育っ

ています。田植えの後も、地域の方々に見守りをしていただ

き、その時々にいろいろとご指導をいただいています。その

甲斐もあって青々とした稲が風にそよぎ中にはようやく稲

穂が付き始めたのも見受けられるようになってきました。 

またとなりの１・２年生と葛城幼稚園・葛城保育所の子ど

もたちが一緒に植えたサツマイモ畑では、蔓が一面に地面を

覆い、秋の収穫を期待させてくれています。 

 

 


